
1. Herr Dr. Peeters regt an, die Straßenlaterne an der Hängebrücke auf der Halfter Seite in 
Stand zu setzen. 
 

2. Herr Tendler weist darauf hin, dass sich der Zustand unterhalb des Parkplatzes an der Straße 
von Bourauel nach Hohn drastisch verschlimmert habe. Hier werde zwischenzeitlich in gro-
ßen Mengen Müll illegal entsorgt. Teilweise würden die entsorgten Gegenstände bis in den 
Ort Lützgenauel rollen. Auch er sei jedoch ratlos, wie diesem Treiben Einhalt geboten wer-
den könne. 
 
Erster Beigeordneter Sterzenbach erklärt hierzu, dass man versuchen werde, über den abge-
lagerten Müll Hinweise auf die Verursacher zu finden. Da jedoch an dieser Stelle insbeson-
dere nachts keine Kontrolle gewährleistet sei, sehe er auch derzeit keine praktikable Lösung 
für das Problem. Vielleicht wäre bei erfolgreicher Ermittlung eines Verursachers ein ab-
schreckendes Bußgeldverfahren durch die RSAG ein wichtiges Signal. 
 

3. Herr Jäckel regt an zu prüfen, ob die Pulveraktivkohle nicht in Einzelteilen vermarktet wer-
den könne. So könne man den Silo unabhängig von den Austragungsgeräten am Markt 
anbieten. 


